

MAGAZINE

Polresta Magelang Gelar Upacara Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2024

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Oct 1, 2024 - 14:08



Foto: Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar upacara di Lapangan Upacara setempat dengan tema "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas", Selasa (01/10/2024).

MAGELANG- Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila, Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar upacara di Lapangan Upacara setempat dengan tema "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas", Selasa (01/10/2024).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. bertempat di Lapangan Upacara Polresta Magelang. Sedangkan Perwira Upacara oleh Kasat Pamobvit Polresta Magelang Kompol Joko Hero Agustiono, S.Pd., M.M. Komandan Upacara oleh Kasat Satresnarkoba Polresta Magelang AKP Tri Widaryanto, S.H., M.H.



Upacara Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2024 Polresta Magelang diikuti oleh para Kabag, para Kasat, Kapolsek jajaran, Kasubbag Polresta Magelang. Serta Pleton Polwan, Kanit Propam, Sat Lantas, Sat Samapta, Gabungan Staf, Sat Intelkam, Sareskrim, Sat Resnarkoba, dan Pleton PNS Polresta Magelang.

Setelah Penghormatan Pasukan dan Laporan Komandan Upacara, dilanjutkan Mengheningkan Cipta yang dipimpin Inspektur Upacara dilanjutkan, Pembacaan Teks Pancasila. Selanjutnya Pembacaan Pembukaan UUD 1945, Pembacaan Naskah Ikrar, dan Pembacaan Doa.

Upacara diakhiri dengan Andika Bhayangkari dan Laporan Komandan Upacara kepada Inspektur Upacara. Upacara Hari Kesaktian Pancasila berlangsung lancar, khidmat dan penuh suasana patriotisme.

Usai upacara, Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i mengatakan Peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini merupakan momen penting untuk mengenang perjuangan dan pengorbanan para Pahlawan Revolusi.

Wakapolresta menegaskan bahwa upacara ini juga memiliki tujuan penting untuk menanamkan kembali semangat Pancasila sebagai Ideologi Negara

"Peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini menjadi momen refleksi bagi kita semua dalam menjaga keutuhan NKRI dan melanjutkan perjuangan menuju Indonesia Emas 2045," ujarnya.

AKBP Imam Syafi'i mengajak para personel Polresta Magelang khususnya, untuk memaknai kembali nilai-nilai utama yang terkandung dalam Pancasila sebagai semangat untuk membangun bangsa dan menjaga persatuan.

“Mari kita memaknai nilai-nilai luhur yang terkandung dalam butir-butir Pancasila sebagai pedoman dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara,” ajak Wakapolresta Magelang. (Humas)